ESC Teilwettbewerb Büllingen Belgien



Der 03. Und 04. August 2019 steht bei fast allen im Kalender. Büllingen ist für die meisten Nordlichter der Auslandswettbewerb schlechthin und schon mal ein kleines High Lights.

Parken im Hangar, Campen direkt am Platz mit Wasser und Strom. Schöner kann nur noch Modellflug sein.



Und dieses begann am Freitag mit der Baubewertung. Punktrichter waren hier: Bernd Bacinski, Henk Brendl und Rainer Manz die nicht nur die Baubewertung durchführten, sondern auch streng die Flugpunkte verteilten.

Samstag Punkt 8.30 Uhr war Briefing und um 9.00 Uhr der erste Teilnehmer der Sportklasse in der Luft.

Mit einer schönen Piper L 4 konnten wir den 12.jährigen Tom Schönwetter bei seinen Durchgängen bewundern. Souverän steuerte Tom sein Flugzeug zum 3.Platz in der Wertung.

Samstag wurden 3.Durchgänge in der Sportklasse ausgeflogen und die Experten absolvierten 2. Durchgänge. Der Wind war in diesem Jahr sehr

wohlwollend mit uns Modellfliegern und die große Piste stand das ganze Wochenende zur Verfügung. Hier ein Dank an alle Feuervögel Büllingen. Verzichten doch die Ultras auf ein Flugwochenende.

Der Samstag klingt in Büllingen mit einem gemeinsamen Nachtessen im Hangar aus. Ein Dank an Rainer mit seinen Flugkollegen für das leckere Nachessen und die Freigetränke. Bei den Fachsimpeleien konnte man hören, für was man Zahnseide so gebrauchen kann.



Sonntag pünktlich um 9.00 Uhr, starteten die Experten ihren dritten Durchgang. Hier war John Carpenter aus England als erster am Start und

man merke Ihm den heiteren Samstagabend überhaupt nicht an. Die englische Gruppe um John, Richard Grapp

und David Toyer kommen nun schon etliche Jahre nach Büllingen und bringen exzellente Modelle mit, ist das Trio doch Teilnehmer der englischen Nationalmannschaft.

3

Kurz vor 12.00 Uhr war auch dieser Durchgang Geschichte und man fieberte der Siegerehrung entgegen.

Die Erstplatzierten der Sportklasse:

- 1. Denis Otte Tucano
- 2. Jörg Plesse Wilga
- 3. Tom Schönwetter Piper L 4
- 4. Mike Kalkofen



Die Erstplatzierten der Expertklasse:



- 1. Klaus Ernst Yak 12 M
- 2. Thomas Brandt Avro 504 K
- 3. Andreas Hirsch PZL TS-8 Bies

Ein herzliches Dankeschön an die

Feuervögel, den Teilnehmern und Punktrichtern, für ein tolles Modellflugwochenende. Die ESC Ier kommen wie versprochen wieder noch Büllingen und den Ardennen.

Büllingen August 2019

Thomas Brandt und Klaus Burchard